



第26回愛情防府フリー マーケットに出店しました

山口県防府市で開催された西日本最大級のフリーマーケットに初めて出店しました。バルーンアートを通して来場された方とふれあいながら、ワカバユニフォームをPRしました。

● バルーンアート練習中



男性2人は全くの未経験でしたが本番に向けて約1ヶ月前から猛練習。花と剣を作れるようになりました。

● いざ！フリーマーケットSTART!!



なんと会場にはリアルワカ子ちゃん登場！ワカ子ちゃんの衣装は自社工場で作ったオリジナルです。



マツダ防府工場さんのお隣に出店。途中バルーン作りが追いつかずお手伝いいただく場面も。記念撮影でパチリ！

● 初体験 のフラッシュモブ



フリーマーケットの翌日は山口ゆめ花博の県民ゆめ花チャレンジに参加し、フラッシュモブに挑戦しました。ダンスの経験もありませんでしたが、猛特訓の甲斐あってパブリーダンスを踊りました。

数百本用意した風船がほとんどなくなるほどの多くの方が来られ一時は行列になりました。今回のフリーマーケットをきっかけに始めたバルーンアートでしたが、子供たちの喜んでくれる様子を見るとまたチャンスがあればやりたいと思いました。

バルーンもダンスも初めての挑戦で不安もありましたが、仕事では見られないお互いの特技や良い面を発見でき、新しい事へ取り組むことの大切さを感じました。



ハロウィンカボチャもワカ子ちゃんの力作です。着ぐるみのようにかぶって撮影でき、子供たちに大人気でした。

同じ頃 広島では…

釣り大会に参加しました

お客様との懇親船釣り大会に参加しました。釣りが趣味の大下店長はさておき、全くの初心者である2人はドキドキしながら乗船。秋晴れの瀬戸内海の景色はとても素晴らしかったのですが、1メートル近い波の中で足もおぼつかず、エサをつけるのも大変。そんな中でしたが、ご一緒した皆さんのアドバイスにより、初心者の2人も含め全員魚を釣り上げることができました。皆さんの優しさと釣りの楽しさを感じる1日になりました。

鯛を釣り上げニンまり！ 大下店長



船酔いと闘う沖田係長
真剣な眼差しの川崎専務

サラリーマン川柳に挑戦

サラリーマン川柳に挑戦しよう！をテーマに、ワカバのサラリーマンが川柳を詠みます。めざせ、応募！

『自宅前の小さな川が氾濫し、住んでいるマンションのロビーに水が流れ込み、川状態になりました。本当に小さな川なのに景色一面真っ茶色にするほどの威力に驚きました。』

被災者に

まさか自分が

当事者に



経理
南

災害対策についての情報も多く備えあればと思うものの、どこかで自分は大丈夫と思っているように感じます。気持ちも備えておかなければと思いました。
(ワカバ新聞係)

第13回 広島県信用金庫合同ビジネスフェアに出展

第13回 広島県信用金庫合同ビジネスフェアに出展しました。

今年から取り扱いの始まったスポーツメーカー「ミズノ」の作業服を主に展示したところ、多くの反響をいただきました。スポーツメーカーならではのスポーティなデザインや色づかいは、これまでの作業服の印象とは異なり興味を持っていただけたようです。ご来場ありがとうございました。

